



LE TOP 14 S'INTERESSE AU CALENDRIER DE L'ASCAN RUGBY

Les temps furent durs pour le XV Du Parlement ! En raison de conditions climatiques difficiles, pléthore de matchs furent annulés (Globe Trotters, Albi, PJ, Irlande, Galles). Du coup, le XV du Parlement n'a aucun blessé. Même mieux, tous les blessés du début de saison sont revenus, et «les joueurs sont en pleine forme » se réjouit Patrick Leclercq. Alors que le Top14 connaît des problèmes de surcharge de Calendrier, le Président de la Ligue Mr Revol s'intéresse beaucoup au calendrier de l'Ascan Rugby.. A Suivre



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 5 Mars 2009

ON THE ROSE AGAIN

APRES UNE LONGUE TREVES (UN SEUL MATCH EN TROIS MOIS), LE XV DU PARLEMENT REMET LES CRAMPONS POUR AFFRONTER SON HOMOLOGUE ANGLAIS LE WEEK-END PROCHAIN.

LES DEUX EQUIPES PARLEMENTAIRES SE RETROUVENT UN AN APRES LE FAMEUX MATCH NUL (0-0). MAIS CETTE FOIS A LONDRES !!

LES PARLEMENTAIRES GALLOIS ET IRLANDAIS AYANT DECLARE FORFAIT, LE XV DU PARLEMENT PEUT REMPORTER UN DEUXIEME TOURNOI DES QUATRE NATIONS PARLEMENTAIRES, S'IL S'IMPOSE EN TERRES LONDONIENNES.



Saint-Denis (Paris) Février 2008 : le dernier match entre les deux équipes Parlementaires. Ce jour-là, aucun point ne fut marqué. Ce qui n'était plus arrivé en match international depuis le 15 mars...1930 !!!